



Otra panorámica desde el interior de la cueva.

Como lugar ya cristianizado, el espacio se completa con enterramientos antropomorfos medievales y restos de una bóveda de cañón de cronología medieval, además de la ermita de la Sta. Cruz edificada en el s. XVIII y donde todos los años se celebra desde Conquezuela una popular romería, el segundo fin de semana de agosto.

Bibliografía y fuentes documentales

- Gómez Barrera, J. A. Cartel explicativo
- Gómez Barrera, J. A.; Rojo Guerra, M. y García Díez M. “*Las Pinturas rupestres del abrigo de Carlos Álvarez o abrigo de la Dehesa (Miño de Medinaceli, Soria)*”. *Zephyrus*, 58, 2005 223 – 244. Universidad de Salamanca.
- Gómez Barrera, J. A. “*Contribución al estudio de los grabados rupestres postpaleolíticos de la Península Ibérica: las manifestaciones del alto Duero*”. *Espacio, tiempo y forma. Serie I. Prehistoria y Arqueología* nº 4. 1991 págs. 241 – 268.
- Muñoz Amilibia, Ana M. (Coordinadora). *Prehistoria Tomo II*. UNED 2005

- Varias direcciones de internet

Fotos: Victoria Fraile & autor